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Abstract (en)
The container has a wall (1) which is resistant to the pressure of the smoke-generating compound (4) inside it while it is undergoing an exothermic
reaction, and a zone (3) of reduced resistance, created by a relatively thin layer. The zone (3) is covered by a lid (2) which has a resistance
comparable to that of the main wall (1), and is pierced with a series of holes (6, 7, 8). Each of the holes in the lid has an edge which is shaped to
form cutting irregularities, and the zone (3) of reduced resistance beneath the lid is made from an aluminium film layer.

Abstract (fr)
L'enveloppe comporte, d'une part, une paroi (1) classique résistant à la pression de la composition fumigène (4) pendant qu'elle est l'objet de la
réaction exothermique de la poudre fumigène, une fois qu'elle a été amorcée par un moyen adéquat. Elle comporte, d'autre part, au moins une zone
moins résistante (3), formée d'une couche relativement fine, ladite zone étant recouverte par un couvercle (2) de résistance comparable au reste
de la paroi classique et qui est percé d'une pluralité de trous (6, 7 et 8). Elle est caractérisée en ce que chaque trou (6 ou 7 ou 8) dudit couvercle
présente une forme gauchie, le bord dudit trou (6-8) présentant une inclinaison. Le bord inférieur (10) est déchiqueté demanière à former des
irrégularités tranchantes. La zone moins résistante (3) est constituée par un film d'aluminium. <IMAGE>
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